

Iba caminando borracho
Después de chingarme una parecida a ti
Todo estaba tan gris, menos mis ojos rojos
Y la luna blanca como mi nariz

Otra, otra noche, otra
Traté y no puedo olvidarte
Otra, volví a estar con otra
Y no paré de pensar-te

A estas alturas ya me vale madre la vida
La fiesta se acaba peleando con la policía

Yo no tengo la culpa de cagarla en excesos
Estoy curando el vacío que dejaron tus besos
Si me ven con las putas, no me culpen por eso
Y cúlpenla a ella, que me dejó el corazón preso
Yo no tengo la culpa de cagarla en excesos
Estoy curando el vacío que dejaron tus besos
Si me ven con las putas, no me culpen por eso
Y cúlpenla a ella, que me dejó el corazón preso

Yo no tengo la culpa de cagarla en excesos
Estoy curando el vacío que dejaron tus besos
Si me ven con las putas, no me culpen por eso
Cúlpenla a ella, que me dejó el corazón preso
Yo no tengo la culpa de cagarla en excesos
Estoy curando el vacío que dejaron tus besos
Si me ven con las putas, no me culpen por eso
Cúlpenla a ella, que me dejó el corazón preso